Barcelona Fútbol Club en capilla ardiente

Madrid, 8 mar (PL).- Aunque de momento hay poca claridad en el escándalo de corrupción, el Barcelona Fútbol Club amaneció hoy en capilla ardiente, sin que se vislumbre un final decoroso.

mage not found or type unknown

Más allá del rifirrafe que caracterizó el asunto desde que estalló hace dos semanas, lejos de acabar con algún llamado de atención simbólico, la trama de pagos por el Barcelona a un antiguo vicepresidente del Comité Técnico de Arbitraje (CTA) sigue en crecimiento.

Reportes del diario catalán El Mundo dieron cuenta de que la Fiscalía de Barcelona denunciará al Barça por corrupción y administración desleal.

Días atrás, el presidente de LaLiga de Fútbol de España, Javier Tebas, deslizó que el Barcelona debe aclarar el desaguisado en torno al presunto uso de influencias para beneficio propio.

De lo contrario, su mandamás, Joan Laporta, tendría que renunciar. Con lo cual estalló el volcán en el enfrentamiento con Tebas, pero sin peso alguno en un escándalo relacionado con pagos millonarios en el pasado al exdirectivo arbitral José María Enriquez Negreira por parte de los culés.

Otros trascendidos de prensa difunden este miércoles frases atribuidas a Negreira, en ofrecimiento a los azulgranas: "Puedo ayudaros con el VAR", y al apuntar que LaLiga de 2020 fue conquistada por el Real Madrid con polémicas por el videoarbitraje, añadió: "Conmigo os habría ido mejor".

Anteriormente, la Comisión Delegada de LaLiga sobre el caso, emitió un comunicado en el cual "rechaza y repudia" los hechos que involucran al Barcelona con pagos demostrados por la Agencia Tributaria al otrora vicepresidente del Comité Técnico de Arbitraje (CTA).

Lo que no hay dudas es del pago millonario (1,6 millones de euros) a Enríquez Negreira, a cambio de "informes verbales" sobre las características de los árbitros.

También se supo de un comentario del hijo del asalariado del Barça (Negreira) a los árbitros antes de pitar en el Camp Nou.

"Ya sabéis: aquí, tranquilos. El Barcelona se juega mucho y no os puede temblar el pulso. Vosotros vais sobrados. Sabéis perfectamente lo que tenéis que hacer", señaló.

Transcurrieron más de tres años, por lo tanto, en lo deportivo no se pueden adoptar medidas, dijo Tebas ante los clamores de que el Barcelona pierda puntos o, incluso, su categoría de primera división por lo ocurrido.

De otra parte, también se considera que tal vez la directiva del Barcelona fue estafada por Negreira y que los cobros de tanto dinero sirvieron más a intereses personales que al club.

El caso sigue siendo comparado con el caso de la Juventus de Turín, que debió renunciar a ingresos y títulos por malas prácticas que a todas luces favorecieron su racha triunfadora en el Calcio italiano.

La mancha sobre el fútbol español prevalecerá, dijo un reputado periodista local en el popular programa El Chiringuito de Jugones.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/315964-barcelona-futbol-club-en-capilla-ardiente



Radio Habana Cuba